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通信バックナンバーはHPでチェック！
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この光と感動を、きっとみんな忘れない。

ヒメボタル観察会

秋風に乗ってやって来る木々の匂い、虫の声。このまちを歩けば、日々移ろいゆく季節の感触を目で肌で、
しっかりと感じることができます。お散歩にもちょうどいい時期、ぜひ、横根平子を歩いてみてください。
今回は報告中心ですが、今後につながる大切なことも書かれています。じっくり読んでいただけたら幸いです。

私たちのまちは、こんなまち

まちづくりは、今

過去最多52名もの参加者は、草むらをかき分けて
「すごい、光ってる！」「お父さん、ここにもいるよ」とホタルよりも
目がキラキラ。多くの方とヒメボタルの感動を分かち合うことが
できました！

現在、市が提案する横根平子地区の「地区計画」。自分たちのまちをよりよくするためのルールを、
自分たちで作っていくことができるのが「地区計画」ですが、内容がわかりにくいのも事実です。
そこで、横根平子のまちづくりを考える会は、大府市に出前講座をお願いしました。

5/1７
（金）

７/２８
（日）

竹林を撮影してくださった
加藤さんのお写真。幻想的です！

健康都市おおぶ出前講座　

主な講座内容（抜粋）

ご意見、お問い合わせは、
上記メールアドレス又はお電話で。

◯都市計画について　都市に必要なもの（公園、道路、下水道、駐車駐輪場）を整備する。
◯土地利用について　市街化区域（住居）、市街化調整区域（田畑、山林）があります。
◯地区計画とは　　　住民が考え、市と共に作る。細かくルールを決めること。

◯大府のまちづくりについて
●「第3次　大府市都市計画マスタープラン2010～2020」配布。
  また、「都市計画図」が掲示され、それを基に解説。
●大府市の問題点や課題
　・狭い道が多い・地震（防災）対策
　・大府市は人口増だが、全国的には減少傾向。今後、人口減に直面した時にどうするか。

ホタル探しにみんな夢中！　　

大府市長にヒメボタル調査を報告しました！
今年も5月9日～6月1日、ヒメボタルの頭数、分布などを調
査。その報告書を7月23日、大府市長に持参。貴重な天
然の生物（ヒメボタルは養殖が難しい陸生ホタルです）で
あることなどを報告しました。

たっぷりの日差しに、草木もグングン！

春の自然観察会と青空カフェ
めぐる季節を観察し、木々に癒されるまち歩き。虫かご持参の
子どもたちは、ナビゲーター・小島さんにピッタリくっついて話に興味津々でした。

5/26
（日）

青空に 笑いこだます 紙しばい！
観察後の青空カフェには「お山の杉の子」武井さんの
創作紙しばいが初登場！ 演目はこの辺りが舞台の「座
頭なかせ」と、子どもたち大笑いの「悪魔のぬいぐる
み」。大人たちもクスッと楽しい時間を過ごしました。 

35名以上の参加者が！！

基本を学ぶ、勉強会。

大府市の都市計画について 開催！

講師の大府市都市整備部都市計画課の職員の方が、スライドや地図を
使って、基本的なことをわかりやすく解説してくれました。地区内外からの
参加者２０名は、熱心に話を聞き、時折メモをとる場面も。最後の質疑応
答でも、日頃感じている疑問や質問が飛び出しました。

地区計画を、住民も一緒に！
まちづくりを考える会では、皆さんのご意見を広く募集しています。
このまちに対する要望、疑問、質問、何でも結構です。
例えば道路のこと、下水道のこと、環境のことなど、一つずつ一緒に解決し、
住民参加型のまちづくりを目指します。ぜひご一報ください！

参加者は２０名！

▲マスタープランは大府市
　HPでも閲覧可能です。

▲私たちのまち・神田地区
　のプランも必見です！
　（マスタープランP9）

・地区計画の立て方の説明がよかった。マスタープランの存在を初めて知りました。
・「地域らしさ」のキーワード「ラッキーな恵まれた資源に磨きをかけよう！」に興味があります。どうやって、
どこまで、どの地域の資源を守るのか、これからも“市”にはしっかり住民に説明してほしい。
・「住民参加型で進んでいく。今ある自然を活かし残す」という案が実現されたらすばらしい！
・今後は、区画整理についての具体的なプラン等の住民説明会を開催してほしいです。
・水、人間以外の生き物（ヒメボタルなど）や生態系のバランスを破壊することなく守っていただきたい。
・住民の意見を取り入れ、市と一緒にまちづくりがしたい。そうすれば、住民もまちに愛着がわくのでは。
・新しく道路を作るにあたって、特に通学路、安全対策に配慮していただきたい。
・今住んでいる大府（神田、横根）の地区計画に関する説明の時間を多く取ってほしかった。
・個別の質問にもできるだけ答えてほしかった。住民との話し合いの場を改めて作っていただきたい。
・「地区計画について、まちづくりについて」話し合う会を開く必要を感じた。
・いいお話でした。今日はありがとうございました。

参加者の声（アンケートより）
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